

**Fzg -/ Vehicle**

Hersteller – Manufacturer ☒ <b>SMART</b>	Typ – Type ☒ <b>COUPE 453</b>
Brief Nr. – Title No. ☒ <b>WX2266xx</b>	Fahrzeug Ident. Nr. – VIN ☒ <b>WME4533421K0103xx</b>

**Verkäufer -/ Seller**

Name – Name ☒ <b>Oliver Frick</b>	PLZ – Postcode ☒ <b>76532</b>
Adresse – Address ☒ <b>Buchenweg 49</b>	Ort – Location ☒ <b>Baden-Baden</b>

<input type="checkbox"/>	<b>Verkürzung der Verjährungsfrist beim Verkauf von Gebrauchtwagen oder gebrauchten Ersatzteilen und/oder Zubehör</b>
--------------------------	---

**Verkürzung der Verjährungsfrist beim Verkauf von Gebrauchtwagen oder gebrauchten Ersatzteilen/Zubehör**

Die gesetzlich geregelte Verjährungsfrist für die Geltendmachung von Ansprüchen wegen Sach- und/oder Rechtsmängeln einer Sache beträgt 2 Jahre. Hiervon abweichend wurde ich über folgendes informiert:

Der Verkäufer wird die Kaufsache nur im Falle der Vereinbarung einer Verjährungsfrist von 1 Jahr für Ansprüche wegen Mängeln der Kaufsache verkaufen.

Die Verkürzung der Verjährungsfrist auf 1 Jahr wird jedoch nicht für Schäden gelten, die auf einer grob fahrlässigen oder vorsätzlichen Verletzung von Pflichten des Verkäufers, seines gesetzlichen Vertreters oder seines Erfüllungsgehilfen beruhen sowie bei Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit.

Hat der Verkäufer aufgrund der gesetzlichen Bestimmungen für einen Schaden aufzukommen, der leicht fahrlässig verursacht wurde, so haftet er nur beschränkt:

Die Haftung besteht nur bei Verletzung vertragswesentlicher Pflichten, etwa solcher, die der Kaufvertrag dem Verkäufer nach seinem Inhalt und Zweck gerade auferlegen will oder deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Kaufvertrages überhaupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung der Käufer regelmäßig vertraut und vertrauen darf. Diese Haftung ist auf den bei Vertragsabschluss vorhersehbaren typischen Schaden begrenzt.

Ausgeschlossen ist die persönliche Haftung der gesetzlichen Vertreter, Erfüllungsgehilfen und Betriebsangehörigen des Verkäufers für von ihnen durch leichte Fahrlässigkeit verursachte Schäden.

<input type="checkbox"/>	<b>Shortening of the limitation period for the sale of used cars or used spare parts and / or accessories</b>
--------------------------	---

**Shortening of the limitation period for the sale of used cars or used spare parts / accessories**

The statutory limitation period for the assertion of claims due to material and / or legal defects of an item is 2 years. Deviating from this, I was informed about the following:

The seller will only sell the purchased item if a limitation period of 1 year has been agreed for claims due to defects in the purchased item.

However, the shortening of the limitation period to 1 year will not apply to damage that is based on a grossly negligent or intentional breach of obligations by the seller, his legal representative or his vicarious agent, as well as injury to life, body or health.

If the seller has to pay for damage caused by slight negligence on the basis of the statutory provisions, he is only liable to a limited extent:

Liability only exists in the event of a breach of essential contractual obligations, such as those that the sales contract intends to impose on the seller according to its content and purpose or the fulfillment of which enables the proper execution of the sales contract in the first place and compliance with which the buyer regularly trusts and may trust. This liability is limited to the typical damage that was foreseeable when the contract was concluded.

The personal liability of the legal representatives, vicarious agents and employees of the seller for damage caused by them through slight negligence is excluded.

**Der Verbraucher bestätigt hiermit, dass er vor der Unterzeichnung der Verbindlichen Bestellung-/ des Kaufvertrages, entsprechend der Warenkaufrichtlinie (EU/2019/770-771), ausdrücklich über folgendes informiert wurde**

**The consumer hereby confirms that he has been expressly informed of the following, according to the sales directive (EU/2019/770-771), by the seller before signing the binding order / sales contract**

Unterschrift Verbraucher - Signature Consumer

Ort - Location / Datum - Date

☒

☒